

**„Woinemer KaffeeBall“ am neuen Ort, „Dance-Academy“ kam sehr gut an  
„Tango-Erich“ war ein gefragter Mann**

Weinheimer Woche 4.3.20

(pm). Der Mann blühte richtig auf. Und noch ein Tänzchen gönnte er der nächsten Dame, die sich ihm vielleicht ein bisschen schüchtern näherte. Der galante Herr war ein gefragter Mann, und bald trug er den ehrenvollen Beinamen: „Tango-Erich“. Die 97 Jahre waren ihm nicht anzusehen. „Tango-Erich“ war ein kleiner Held beim „Woinemer KaffeeBall“ in dieser Woche; erstmals fand der Tanztreff für Junggebliebene an einem neuen Ort statt: in der Emis Dance-Academy im Gewerbegebiet Mult, der früheren Tanzschule Hammersdorf.

Rund 40 Damen und Herren nutzten die geradezu professionellen Bedingungen, um miteinander übers Parkett zu gleiten. „Der Umzug hat sich gelohnt, das Umfeld kommt bei den Gästen sehr gut an“, freute sich Ute

Schleh, die für das Amt für Soziales, Jugend, Familie und Senioren dem Runden Tisch Demografie angehört und damit dem Organisationsteam des „KaffeeBalls“. Die Rahmenbedingungen motivierten einige Paare „Ü60“ durchaus zu anspruchsvollen Leistungen; Stephan Bried am Klavier hatte ebenfalls sichtlich seinen Spaß.

Ute Schleh bedankte sich ausdrücklich bei Academy-Chef Emi Karakatsanis, der gemeinsam mit dem Runden Tisch Demografie den Nachmittag organisiert, den Raum und Getränke für das Helferteam kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Damit ist auch klar, dass der „Woinemer KaffeeBall“ auch im neuen professionellen Umfeld keinen Eintritt kosten wird. Emi steuerte sogar zur Unterhaltung eigene Programmpunkte bei. Besonders gefielen die kleinen Bal-

lettmäuschen im Alter von drei bis vier Jahren sowie die Kindertanzgruppe (vier bis sechs Jahre) in den Pausen.

**Nächster Termin**

Der Termin für den nächsten „KaffeeBall“ steht schon fest: Am Mittwoch, 8. April wird wieder von 14.30 bis 16.30 Uhr in Emis Dance-Academy das Tanzbein

geschwungen. Die Organisatoren hoffen, dass dann der Falldienst des DRK ab Marienplatz besser als diesmal in Anspruch genommen wird. Freuen würden man sich auch über Teilnehmer aus dem Pilgerhaus oder anderer Weinheimer Einrichtungen. Auch „Tango-Erich“ legt da wieder eine flotte Sohle auf Parkett.



Der „Woinemer KaffeeBall“ kommt stets gut an.

Foto: Sta